
Bei der Taufe geheilt

«Ich wollte einfach mein Leben
Jesus anvertrauen»

James Drain war blind. Nach seiner Taufe konnte er durch ein Wunder wieder
sehen.
Quelle: Instagram / gacclawson
Seit vier Jahren ist James Drain aus Michigan, USA auf einem Auge komplett
erblindet. Als er Jesus sein Leben anvertraute, entschied er sich auch zur Taufe.
Dabei erlebte er im vergangenen August ein Wunder.

In einer Gemeinde in den USA hat Jesus einem Mann nach der Wassertaufe sofort
das Augenlicht zurückgegeben. Der Moment, in dem James Drain merkt, dass er
wieder sehen kann, ist in einem Video festgehalten, das auf Instagram geteilt
wurde.
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James Drain leidet seit vielen Jahren an Multipler Sklerose (MS). Vor 15 Jahren
bekam er aufgrund seiner Arbeit in Chemiefabriken auch Sehprobleme. In einigen
dieser Fabriken wurde mit methanolhaltigen Produkten gearbeitet. Methanol kann
zur Erblindung führen.

Auf linkem Auge vollständig
erblindet
Vor etwa acht Jahren hatte sich sein Sehvermögen bereits so weit verschlechtert,
dass er seinen Führerschein abgeben musste und sein Arzt ihm verbot, in den
Fabriken zu arbeiten. Vor vier Jahren verschlechterte sich die Situation
dramatisch: Auf dem linken Auge wurde eine vollständige Erblindung
diagnostiziert, und auch das Sehvermögen des rechten Auges war beeinträchtigt.
«Es war, als würde man durch ein Kaleidoskop auf ein unvollständiges Bild
schauen», sagt James.

Geheilt
Doch am 14. August des vergangenen Jahres änderte sich alles: «Als ich an
diesem Tag die Kirche betrat, hatte mein linkes Auge 0 Prozent Sehkraft und mein
rechtes Auge nur 14 Prozent, aber als ich abends aus der Kirche kam, konnte ich
perfekt sehen! Tatsächlich habe ich noch nie so gut gesehen wie an diesem Tag.»

James sagt, dass seine Entscheidung, sich taufen zu lassen, eine Frage der
Hingabe war. «Ich wollte einfach mein Leben Jesus anvertrauen und ihn seinen
Willen mit mir tun lassen.» Und direkt nach seiner Taufe wurde er geheilt.

In einem Video kann man den vollständigen Bericht von James anhören. Er erklärt
genau, was er erlebt hat, als er aus dem Wasser kam. «Ich hoffe, dass dieses
Wunder den Menschen hilft, im Namen Jesu mutig zu werden», sagt er.
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